
Protokoll: 

Die Leiterin des Forstamtes, Frau Barth, stellt Ihren Situationsbericht zum Wald in einer Präsentation 

vor. 

Zu den laufenden Fördermöglichkeiten aufgrund der Waldschäden in der Forstwirtschaft führt Sie 

aus, dass aus dem Förderprogramm DE-minimis bereits ca. 130.000 Euro an Zuschüssen für die Stadt 

Koblenz geflossen sind. In der letzten Woche wurde vom Gemeinde- und Städtebund ein Förderpaket 

aus dem Corona-Konjunkturpaket vorgestellt. Auch hier hat die Stadtverwaltung die Möglichkeit, 

Fördergelder in Höhe von max. 70.000 Euro abzurufen. 

 


